
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC ４月第 3 例会 (2025.4.15)  №３５５１ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 会長の時間（吉田和弘会長） 

新津 RC70周年式典に参加して 

 85周年記念例会・祝賀会まで、残り1週間となりました。

準備に関しまして、皆様から万端に対応いただいており

ます。本当にありがとうございます。 

 私からのお話は、先日参加してきました、新津ロータ

リークラブさんの 70周年記念式典の様子を、少しだけ

ご紹介します。その後プログラムを進行し、会員スピー

チを挟んで、打ち合わせの時間を取りたいと思います。 

 新津ロータリークラブさんは現在 16名の方が在籍 

されています。毎週水曜日に新津駅前にある「割烹  

枡形屋」さんで例会をされているそうです。 

式典は新津地域交流センターで、祝賀会が枡形屋さんで

行われましたが、ゲストは90名近くになったのに対し、

会場設営、進行と皆さんで団結して進めておられたのが

印象的でした。 

スポンサークラブの会長として、私も挨拶いたしました。

70年前というと、新潟大火が発生した年です。2月末に

小林悟さんが開催された、入会年数が短い方を対象にし

た FSMで、新潟大火によって、新潟クラブ主幹の地区大

会ができなかったこと、その苦境を東京 RCが救ってく

れたこと、全国から寄せられた支援金をもとに、ロータ

リー保育園が設立されたことを勉強していましたので、

その顛末を含めたお話をしたところ、皆さんから大変褒

めていただきました。 

85周年には、横山会長、小柳幹事がおいでになります。

新津ロータリークラブさんに負けない、おもてなしを 

したいと思います。 

 

(3) ８５周年例会香港島東ＲＣ通訳 米山奨学生紹介  

セキ ニンゲツさん   セツ ユキさん 

 

(4) 高橋智則ライラ委員長ライラ参加報告 

国際ロータリー第２５６０地区 第２３回ライラ研修が

３／２９(土)、３０(日)に村上市で開催されました。 

約５０名の研修生が参加、新潟ＲＣからは５名が出席し

ました。研修テーマ「次世代を担う青年に経済について

知っていただく」と題して行われました。日本では長い

間、お金に関することを子供に教えることはタブーと 

されてきました。その端境期にいる現在の青年は   

ＮＩＳＡやｉＤｅＣｏの政策がとられても、それを理解

する知識に乏しい。本研修を通して、経済や金融につい

て興味を持つきっかけにして貰おう、ということから 

企画されました。１日目は講演２本立てで、はじめに 

日銀の平形支店長が「これからの日本経済について」 

講演されました。日本経済の見通しやトランプ政権の 

政策による影響、今後の課題についてお話を頂きました。

続いて、野村証券の藤原さんが「積み立て投資で築く賢

い資産形成」と題して講演され、ＮＩＳＡやｉＤｅＣｏ

を活用した投資について学びました。講演後に７グループ

に分かれてグループディスカッションを行い、最後に 

各グループの代表者が感想発表と講師との質疑応答を行

いました。 

２日目は村上の古い町並みを活用したまちおこしを先導

した「きっかわ」社長の吉川さんが「行政に頼らない 

市民によるまちづくり」と題して講演されました。  

近代化を行って繁栄した地方都市はないとの持論から、

城下町村上に持ち上がった近代化計画から町を守ろうと

立ち上がった方で、町屋の内部が観光資源になることを

思いつき、人形を飾って町屋を開放して巡ってもらう 

イベント「町屋の人形さま巡り」を企画実行。さらに 

市民の力で延べ４６０ｍの黒塀を作り、７３軒の町屋を

昔の姿へ再生。お金をかけて古くしたとおっしゃって 

いましたが、城下町村上の魅力が蘇り、観光客ゼロから

年間３０万人が訪れる町に変える原動力となりました。

リーダーシップや信念を貫けば事を成せるということを

実体験を基にお話し頂きました。 
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講演後に実際に町屋の人形さま巡りを行い、最後にグ

ループごと代表者が感想を発表しました。 

二日間を通して、研修生の方々がとても熱心に受講 

されている姿が印象的でしたし、とても素晴らしい  

セミナーであったと感じました。 

(5) ゴルフ同好会夏の特別研修会ご案内（髙橋智則君） 

８月２４日 日曜日 軽井沢７２ゴルフ・北コースにて

開催いたします。前週に行われる女子プロゴルフ・ 

ＮＥＣ軽井沢７２ゴルフトーナメントと同じセッティ

ングでのプレーをお楽しみ頂けます！今回の研修会は

現地集合・現地解散といたします。        

お申し込み４／３０までとさせて頂きます。    

定員は１２名で、すでに８名の方からエントリー頂い

ておりますので、ご興味のある方はお早めに幹事の 

高橋智則までお問合せ下さい。 

ゴルフ同好会以外の方の参加も歓迎いたします。 

宜しくお願いいたします。 

(6) 新会員の紹介 

 

日本製鉄株式会社の岸本です。この度、伝統ある新潟

ロータリークラブに入会させて頂き誠にありがとうご

ざいます。又、本間様、野澤様におかれましては私の

入会に際してご推薦を賜り心より感謝申し上げます。

私は、福岡県福岡市の出身です。大学より上京し、 

社会人になってからは北九州・東京・名古屋・東京・

鹿島・東京・北九州/大分での勤務を経験して参りました。

自宅は東京都内に構えており、妻と大学生の息子 2人

が暮らしております。小学生から社会人まで、野球と

アメリカンフットボールに熱中し、息子が小学生に 

あがってからは学童・少年野球のコーチ、監督などを

務めさせて頂きました。現在は、健康維持の為、専ら

週末のゴルフや、本を読みながらの半身浴で汗を流し

ています。ゴルフ以外の趣味は、読書、音楽鑑賞 、

観劇などです。新潟での生活は初めてとなりますが、

本クラブでの活動を通じ、新潟の人と街、歴史、  

そして豊かな文化に親しみ、皆さまのご指導ご鞭撻を

賜りながら当クラブの更なる発展に寄与できるよう努め

て参る所存です。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

徳永 昭輝君 本間 彊君 

本多  晃君  

 

米山奨学会寄付発表（榎本 豊委員) 

徳永 昭輝 石川 治壱君 

小飯田澄雄君 坂井 賢一君 

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

小飯田澄雄君 五月女政義君 

(8) ニコニコボックス紹介（江波恒夫委員） 

・澤田 尚君 ２年間、ありがとうございました。新

天地でもニコニコしながら、がんばります。 

・徳永 昭輝君 ８５周年記念式典に香港島 RCから 

参加される皆さんをお迎えする際、新潟大学に留学中

の皆さんに通訳をお願いしました。３名の留学生から

協力して頂けることになりました。今日の例会にセツ 

ユキさんとセキ ニンゲツさんが参加してくれました。

もう一人 リ ハルオンさんは所用があり欠席です。

皆さん米山奨学生です。ご協力に感謝して。 

・江越 誠君 誕生日のワインをいただきありがとう

ございました。 

・江波 恒夫君 本日、６４才の誕生日です。頭の 

衰え、体の衰え、“無視”（６４）できなくなってきま

したが、今、こうして元気に立っていられることに 

感謝しニコニコします。 

(9) 会員スピーチ「ゼネコンが取組む気候変動対策」 

清水建設北陸支店新潟営業所長 澤田 尚君 

(10) 澤田尚君 退会挨拶、バナー贈呈 

(11) ８５周年記念例会打合せ   

 

(12) ４月１５日の例会参加率 

 

 

Zoom参加 ３名 

 

 

 

４月２２日 創立８５周年記念例会  

会場 イタリア軒 

午後４時３０分 受付 ５時 開会  

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

７７ ７６ ５４  71.06％ 

日本製鉄㈱新潟支店 
支店長 岸本 幹生君 
ご紹介  本間 彊君 
所属委員会 親睦委員会 


